

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

FASCINANTE CÔTE-NORD!

Côte-Nord, le jeudi 21 novembre 2019 – La Côte-Nord, cette merveilleuse et fascinante région du Québec qui s'étend de Tadoussac, sa porte d'entrée, à Blanc-Sablon, et de Schefferville à l'île d'Anticosti, offre plus de 300 000 km² de paysages à couper le souffle. Avec ses grands espaces sauvages, son air salin, ses vastes plages de sable blond, ses panoramas saisissants, ses villages de pêcheurs et sa population accueillante, cette région encore méconnue a tout ce qu'il faut pour passer des vacances inoubliables !

Chaque année, la Côte-Nord propose aux visiteurs de nouveaux sites à explorer, de nouveaux événements et activités à découvrir sur son immense territoire. Pour la saison estivale 2020, quatre attraits irrésistibles sont à mettre dès maintenant à l'agenda!

ÔASIS, un p'tit brin de fantaisie pour la nuit!

Développé par Parcs Canada, cet hébergement inédit en forme de goutte d'eau est doté d'un canapé-lit et d'un hamac en mezzanine, d'un éclairage avec lampes à piles et d'un foyer extérieur pour cuisiner. Parfait pour admirer les étoiles, en famille ou en couple.

Les Ôasis sont disponibles au camping du Havre au Sauvage, sur l'île du Havre, ainsi qu'au camping Barachois à Montpetit, sur la Grande Île, deux magnifiques îles faisant partie de la réserve de parc national de l'Archipel-de-Mingan.

pc.gc.ca/fr/voyage-travel/hebergement-accommodation/oasis

Croisière VIP avec AML

La compagnie Croisières AML offre une croisière aux baleines d'une durée de trois heures dans le tout nouveau Lounge VIP St-Laurent, un espace intime entièrement vitré situé sur le pont supérieur du *AML Grand Fleuve*.

Au départ de Tadoussac, l'expérience débute par un embarquement prioritaire, avec un verre de bulles à la main. Le personnel dévoué accueille les passagers sur la terrasse extérieure, sur la passerelle d'observation privée ou dans l'un des deux salons VIP intérieurs. Des bouchées concoctées à partir de produits du Québec, dont plusieurs provenant de la Côte-Nord, et une sélection de vins, bières et spiritueux québécois attendent les croisiéristes.

Des jumelles et des couvertures fournies par Croisières AML agrémentent cette escapade sur le fleuve. Aussi, à titre de client privilégié, une visite de la timonerie et un entretien privé avec le capitaine du bateau font partie de cette croisière VIP. Voilà une excursion tout indiquée pour profiter pleinement du meilleur site d'observation des plus gros mammifères marins au monde !

<u>croisieresaml.com/planifiez-votre-croisiere/tadoussac/croisieres-aux-baleines-lounge-vip-</u>
1/detail/

Centre de découverte du milieu marin

Grâce à l'installation d'un mur à affichage numérique dernier cri (technologie 4K) au Centre de découverte du milieu marin situé à Les Escoumins, en Haute-Côte-Nord, les visiteurs ont accès à des images des fonds marins plus saisissantes que jamais! On peut y admirer la beauté des paysages sous-marins du parc marin du Saguenay—Saint-Laurent au cours de l'activité vedette *Le Saint-Laurent en direct!* Depuis les profondeurs marines, avec sons et images en haute définition, on suit en direct des plongeurs dans l'exploration de cet univers où se côtoient étoiles de mer, anémones et concombres de mer.

Une toute nouvelle activité permet également d'en apprendre davantage sur les requins du Saint-

Laurent. À l'aide d'images et de spécimens, un guide dévoile les secrets des requins et les

participants peuvent tester leurs connaissances dans un jeu-questionnaire. En outre, à la boutique

souvenir du Centre de découverte du milieu marin, le visiteur curieux peut se procurer Mon carnet

de découverte, un petit livre pratique dans lequel on trouve des trucs d'observation, des récits et

de l'information sur les espèces et les phénomènes extraordinaires du parc marin du Saguenay-

Saint-Laurent.

pc.gc.ca/fr/amnc-nmca/qc/saguenay/Centre-Decouverte-du-Milieu-Marin/activ/Activites-

decouverte/Le-Saint-Laurent-en-direct

Maison natale de Gilles Vigneault

Située dans la municipalité de Natashquan, à proximité du golfe du Saint-Laurent, la maison

natale du célèbre poète, auteur, conteur, compositeur et interprète québécois Gilles Vigneault, a

été en partie restaurée en 2019 et a ouvert ses portes aux visiteurs l'été dernier. À partir de l'été

2020, les cinq bâtiments de la propriété, comprenant la maison natale de monsieur Vigneault, celle

de son grand-père ainsi que trois dépendances, seront tous ouverts au public. Le bureau d'accueil

et une salle de spectacle seront aménagés dans la maison de son grand-père et des visites guidées

des différentes installations seront offertes tout en renseignant les visiteurs sur la vie et l'œuvre

de Gilles Vigneault.

Plusieurs activités seront également proposées aux visiteurs, dont une exposition permanente, une

dictée de mots particuliers provenant des chansons de Gilles Vigneault, un atelier de deux heures

sur la création de chansons et une course à travers la propriété afin de trouver des mots qui

serviront à reconstituer un vers d'une chanson de monsieur Vigneault.

-30-

Source:

Pierre-Olivier Normand

Spécialiste de la communication et commercialisation

ponormand@cotenordqc.com

418-294-2876 poste 1222